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Ah, Les rencontres galactiques 2 ! Le domaine de Valsoyo, des souvenirs gravés. J’ai eu 
la chance d’être invitée le lundi soir, 8 juillet 2024, pour rencontrer les divulgateurs et 
l’équipe de bénévoles (dont mon équipe de traduction). L’accueil le plus chaleureux a été 
celui d’Elena Danaan, pour me remercier du travail de doublage en français et le fait de 
pouvoir se rencontrer physiquement. David aussi à mon arrivée et le lendemain, est venu 
vers moi me dire bonjour.  
 
Plus tard, souhaitant sortir profiter des températures estivales, en discutant avec mes 
amis dehors, nous avions la tête tournée vers le ciel, car ils m’avaient rapporté un ballet 
d’une trentaine de vaisseaux éclaireurs (scoutships) la veille. Nous avons commencé à 
pointer nos téléphones vers le ciel, quand nous avons entendu Elena Danaan derrière 
nous, sortir de la salle et pointer du doigt le ciel juste en face d’elle et nous dire « regardez 
ils sont droit devant ! »  En nous retournant, nous avons vu une forme lumineuse se 
déplaçait, qui ne ressemblait ni à une étoile, ni un satellite ou bien l’iss (station spatiale 
internationale) ! Et encore moins un avion, hélicoptère ou drone ! J’observe les étoiles et 
le ciel depuis 1991, je sais reconnaître quelquechose de terrestre d’une étoile filante !  
Elena ajoute « Thor Han vient de me donner l’information ! » Nous étions ébahis en train 
de filmer, de prendre des photos (merci au mode nuit) ces vaisseaux qui se montraient 
vraiment à nous : très lumineux, sans bruit. 
 
A la seconde session, Elena a évoqué, en fin de présentation de Nikola Tesla, le 10 juillet 
2024, au bord de l’étang, que Thor Han avait prévu un ballet de vaisseaux dans le ciel et 
cela a été le cas ! De voir toutes les personnes restées dans l’espace vert près de la salle 
de conférences et chercher un mouvement lumineux, communiquer avec joie d’en avoir 
vu un ou plusieurs et entendre tout le monde s’enthousiasmer et filmer, c’était très fort 
émotionnellement ! Merci non seulement de confirmer la présence de vaisseaux, 
d’ovnis, mais surtout de contacts avec des êtres, qui sont cette fois, bienveillants envers 
l’humanité et que nous n’avons rien à craindre mais tout à y gagner, à comprendre d’eux, 
de leurs technologies. 
    
Comment aurai-elle pu savoir ce que nous faisions et l’endroit exact d’apparition de 
vaisseaux, si ce n’est d’avoir l’information directement ? Cela prouve qu’Elena Danaan 
est en communication avec son contact et flamme jumelle Thor Han Eredyon et, de 
surcroît, de la Fédération Galactique des Mondes, organisation militaire E.T dans laquelle 
il œuvre. 
 



J’ai découvert Elena Danaan en 2023, et JC et Melanie en 2022. J’avais été très 
impressionnée par le vécu de JC, qui avait ses capacités totales jusqu’à jeune adulte, 
puis Melanie et ses souvenirs d’une autre apparence extraterrestre humanoïde, et 
d’enfants hybrides qu’elle avait rencontrés. Les rencontres galactiques de Tours en 2023 
étaient annoncées sur YouTube, je sens en moi que ça vibre fort d’y aller ! Une chance 
que j’ai écouté ma guidance intérieure car le lendemain, il n’y avait plus de place. Cela 
me ramena à mon enfance et mes observations du ciel, ma conviction que nous ne 
sommes pas seuls dans la galaxie. Le fait d’avoir des abductés et contactés le confirmer 
en public, racontant leurs expériences avec des preuves, me confortaient mes ressentis 
sur l’existence d’autres êtres exogènes et que quelquechose allait se passer 
mondialement. C’était la divulgation, pour nous préparer au contact ! 
 
Revoir en chair et en os les 3 francophones que j’ai suivis à chaque interview était 
émouvant. Mais tout était déjà raconté dans les interviews. Pas de nouvelles 
informations sur leurs souvenirs, des détails, ou sur l’avancée de notre libération de l’Etat 
Profond. Mais quand j’ai vu arriver sur scène Elena Danaan raconter son histoire, 
l’histoire de l’humanité, ses souvenirs de ses origines, dont Altea, son illustration de la 
planète qui m’a touché et ému (comme si je savais que ces paysages et végétations 
existaient), et entendre Robert L confirmait la fréquence d’Elena Danaan et ses dires, 
j’étais captivée. De plus, l’organigramme exposant toutes les organisations 
extraterrestres négatives qui s’étaient alliés avec des humains sombres ; puis montrer 
des bienveillantes, des faits datés … corroborés par des archives et le travail exo politique 
de Dr Salla, j’étais bluffée. C’était très enrichissant ! 
 
Le dernier jour des conférences, elle reçoit des messages en direct : de Thor Han, qui 
m’avait fait fondre en larmes, de soulagement, de sa fréquence (sa voix) à travers Elena, 
et de EA, les mains jointes de gratitude incontrôlables, puis Elena qui nous transmet en 
fin de conférences « c’est à vous de diffuser les messages ! »  
 
En me réveillant le lendemain de ce week-end très enrichissant, humainement et 
d’informations, j’ai été réveillée en sursaut par le prénom « ELENA », reçu en 
clairaudience. Et quand j’ai ce genre de manifestation par clairaudience, c’est qu’il faut 
que j’y prête attention. J’ai donc pris le temps d’apprendre à la connaître, par ses livres, 
puis ses vidéos et j’ai sauté le pas de suivre un webinaire en octobre 2023. Un bon moyen 
de reprendre l’anglais ! Et j’ai vu qui elle était, et non pas ce que l’on pouvait dépeindre à 
droite et à gauche, dont un lanceur d’alerte qui, en se moquant de l’arme à énergie dirigée 
qui a détruit des habitats sur l’île de Lahaina, Hawaï, se moquait de la réponse de Thor 
Han Eredyon via Elena, que les actions de l’Etat Profond peuvent échapper à la vigilance 
de la Fédération Galactique des Mondes (alors que peu de temps avant, il me disait 
qu’elle était magnifique)… cela m’a serré le cœur et m’a fait me tourner vers elle.  



Oui, la fréquence de prononciation « ELENA » en clairaudience disait « suis là c’est 
important, c’est la clé » (dans mes compréhensions personnelles et au-delà). Et pour 
d’autres raisons que j’ai compris sur ma proximité et mon engagement envers la 
Fédération Galactique des Mondes, qu’Elena m’a confirmé, suite à une visite d’un officier 
Pleiadien, en février 2024. Nos proches continuent leur chemin de vie là-haut… 
 
La suite, vous connaissez ! J’ai été appelée fortement en mon cœur, à être le relais en 
français des informations d’Elena Danaan, émissaire de la Fédération Galactique des 
Mondes, pour que la vérité ne connaisse pas la barrière de la langue. Et en soutien envers 
Elena fortement attaquée, méprisée, ainsi que la Fédération Galactique des Mondes. 
 
Et puis arrive cette semaine du 14 octobre 2024…. Une publication sur Facebook du mur 
de la honte par Kevin Luengo dans lequel mes commentaires apparaissent…. Qui 
n’étaient qu’un questionnement de son changement de ton envers la divulgation et Elena 
Danaan. Il dit de nous que nous sommes « ses soldats » et que c’est une secte. J’étais 
abasourdie ! Le choc ! Je ferai partie d’une secte pour lui et aux yeux de tous ! Le ton du 
post, la moquerie, la condamnation, l’humiliation, tout me rappelle le harcèlement que 
j’ai subi collégienne. J’en parle justement à mes enfants qui sont sensibilisés dans leurs 
établissements scolaires, je leur explique ce qui se passe, le post, le fait d’exposer mon 
nom sous forme de captures d’écran. Ils me confirment que c’est du cyber harcèlement. 
Pour que cela s’arrête, il faut le bloquer et dénoncer. Choses que j’ai faites pour me 
protéger. 
 
Elena m’avait prévenu lors de notre prise de contact de bien m’accrocher en la 
soutenant. En effet ! J’ai perçu le peu de ce qu’elle vit depuis 5 ans maintenant. En plus 
de son enfance, son abduction et ses traumatismes psychologiques et ses séquelles 
physiques (elle n’a pas pu avoir d’enfants à cause des gris quand même ! Et ils lui ont foré 
la tête !) Quel manque d’empathie quand ce n’est pas soi qui est touché ! Comment cela 
en est arrivé là ? 
 
Et j’ai été surprise du silence de ses amis… qui n’ont répondu (un des deux) que quelques 
jours plus tard que ce qui s’était passé à Denver était un survol de vaisseaux… mais aussi 
d’oiseaux… Quand on voit son pote attaquer une collègue de la divulgation, que l’on est 
allé sur un vaisseau appartenant à la Fédération Galactique des Mondes aussi, donc 
d’avoir potentiellement croisé Thor Han Eredyon qui est un supérieur, on lui dit, même 
publiquement, qu’il va loin ! C’est son point de vue certes mais qu’il ne le soutient pas 
car lui y était. 
Non. 
 
Rien. 
Cela a été prédicateur. 



 
Puis des gens se sont confiés à moi sur la création du groupe telegram de ce gars et ont 
veillé ce qui était dit : ils ont été choqués car les mêmes allégations sont mentionnées. 
Encore plus avec l’interview diffusée début décembre 2024 avec Elena et moi. 
 
C’est un déchaînement sur elle. Et Dani Henderson qui organise les conférences aux usa 
depuis 2022. Après l’article de Barbara, j’ai compris pourquoi elle aussi…et ma confiance 
était rompue. 
 
Rappelons que le cyber harcèlement est un délit puni par la loi. 
 
Enfin, l’article de janvier 2025 de David sur une personne de la sphère de la divulgation. 
Si elle est encore conférencière, il se retire. Grosse déception, une personne de plus, qui 
utilise le terme de haute trahison. Alors que son guide, normalement fait partie de la 
Fédération Galactique des Mondes. Donc travaille avec cette organisation militaire. 
 
Ce constat n’est pas de gaieté de cœur, c’est un cumul de réflexions et de prises de recul 
de tous les divulgateurs qui s’exposent publiquement : les témoignages des abductés, 
contactés sont détaillés et précis. Avec des comportements non verbaux qui ne peuvent 
pas être calculés, ils sont inconscients et ne trompent pas sur le vécu réel. 
 
Et normalement, après avoir vécu des conflits, sur les mêmes vaisseaux, ils devraient 
œuvrer pour le même but, ensemble, pour l’humanité, avec compassion, dignité, 
tolérance et respect. 
 
Pas pour en arriver là : ces attaques dissimulées, ces mensonges (qui sont se mentir à 
soi-même au final) et ces divisions. L’ego se met au service du cœur, œuvre pour le plus 
grand nombre. Pas le contraire.  
 
C’est notre moment de l’histoire, celui que nous méritons depuis des millénaires. Nous 
n’avons pas envie ni besoin d’héroïsme, mais plus que jamais d’humilité et que chacun 
agisse avec le cœur. Pour la Paix de tous, en tout et partout. 
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